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          Объектом исследования является новый тепловоз производства ОАО "Желдорреммаш" разработанный в соответствии с техническим заданием ТЗ 3181-039-64822735-12, утвержденным ОАО "РЖД" в установленном порядке. Целью выпускной квалификационной работы является исследование вывода на рынок нового продукта (тепловоза) используемого в легкой маневровой работе для нужд ОАО "РЖД" и промышленных предприятий. На основе анализа рынка маневровых тепловозов были выделены основные конкурентные преимущества нового маневрового тепловоза. Проведен анализ и сравнение конкурентов на рынке. Рассчитан полезный эффект от применения на легкой маневровой работе двухосных тепловозов и чистый дисконтированный доход и срок окупаемости потребных инвестиций от применения на маневровой работе двухосных тепловозов.
        

        
          The object of research is the new diesel production JSC "Zheldorremmash" developed in accordance with the technical specifications of TK 3181-039-64822735-12 approved by JSC "Russian Railways" in the prescribed manner. The purpose of final qualifying work is to study the output of a new product (locomotive) used in light shunting operations for the needs of JSC "Russian Railways" and industrial enterprises. On the basis of shunting locomotives market analysis identified the key competitive advantages of the new shunting locomotive. The analysis and comparison of competitors in the market. Designed beneficial effect of the use on the track and shunting locomotives and biaxial net present value and payback period of investment needs of the application on two-axle shunting locomotives.
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